

Aufruf zum sparsamen Umgang mit Trinkwasser

Die anstehende Hitzewelle im Rheingau hat auch Auswirkungen auf die Trinkwasserversorgung. Mit Blick auf die nächsten Tage bitten Bürgermeister Christian Aßmann (parteilos) und die Stadtwerke die Geisenheimer Bürger eindringlich, sparsam mit dem Leitungswasser umzugehen.

Gerade die oft ausgiebige Bewässerung von Rasenflächen mit Trinkwasser lässt den Wasserverbrauch sehr stark ansteigen.

Abstriche in der Wasserversorgung sind zum derzeitigen Zeitpunkt nicht zu erwarten, um Beachtung wird jedoch nachdrücklich gebeten.

Geisenheim, 25. Juni 2019

DER MAGISTRAT

Christian Aßmann
Bürgermeister

☎ 06722/ 701131

Verteiler:

- A
- B
- C
- D (Internet: Rubrik „Aktuelles“, Social Media)
- E (Aushang: Edlef / Rathaus)